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MEDIA TERVERIFIKASI

Huru-hara	politik	menghantam	Malaysia	saat	kondisi	ekonomi	tertekan.	Perdana	Menteri	
Mahathir	Mohamad--pemimpin	tertua	di	dunia	(94	tahun)--	telah	menyerahkan	surat	

pengunduran	diri	ke	Raja	Malaysia.	Drama	pun	dimulai,	cerita	penghianatan	hingga	koalisi	
yang	ingin	membentuk	pemerintahan	baru	pun	menyeruak.

Bestari

Rihanna, Artis

“Ada sesuatu yang sangat 
istimewa tentang seorang 
wanita yang mendominasi 

dunia laki-laki. Kekuatan, 
keanggunan, kecerdasan, dan 

keberanian dibutuhkan untuk 
tidak pernah mengucapkan 

kata tidak."

Drama
Politik
Mahathir 

(Baca,	Hal	11)

JEJAK	KARIER	POLITIK	MAHATHIR
Ÿ Tahun	1964,	Mahathir	menjadi	anggota	parlemen.
Ÿ Tahun	1969,	Mahathir	kehilangan	kursi	dan	dikeluarkan	

dari	partai	karena	menyerang	Perdana	Menteri,	Tunku	
Abdul	Rahman.

Ÿ Tahun	1974,	dia	terpilih	kembali	di	parlemen
Ÿ Tahun	1976	Mahathir	menduduki	kursi	Wakil	Perdana	

Menteri.
Ÿ Tahun	1981,	menjadi	Menteri	Pendidikan	dan	Wakil	

Ketua	Partai	UMNO
Ÿ Tahun	1981	hingga	2003,	terpilih	menjadi	Perdana	

Menteri	Malaysia	(rekor	PM	terlama)
Ÿ Tahun	2016,	Mahathir	keluar	dari	Partai	UMNO	dan	

membentuk	Parti	Pribumi	Bersatu	Malaysia	(PPBM).
Ÿ Tahun	2018,	Mahathir	bersama	koalisi	oposisi	Pakatan	

Bersatu	terpilih	kembali	sebagai	perdana	menteri	

Ÿ 24	Februari	2020,	Mahathir	mengundurkan	diri

AKSI	KONTROVERSIAL	MAHATHIR	
Ÿ Tahun	1970,	Mahathir	menulis	sebuah	buku	berjudul	

'The	Malay	Dilemma',	mengatakan	penduduk	Melayu	di	
Malaysia	telah	terpinggirkan	oleh	etnis	lainnya.

Ÿ Tahun	2003,	Mahathir	membuat	marah	pemerintah	
asing	dan	kelompok	Yahudi.	Dia	
mengatakan	bahwa	kelompok	
Yahudi	telah	'memerintah	dunia'.

Ÿ Tahun	2016	menerbitkan	UU	
Keamanan	untuk	menahan	
aktivis,	tokoh	agama	non-
mainstream,	serta	lawan	politik	
termasuk	Wakil	Perdana	
Menteri,	Anwar	Ibrahim.
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POTENSI GEMPA SURABAYA

PEMKOT GANDENG BMKG TENTUKAN TITIK
DAN PASANG ALAT PEMANTAU GEMPA 

KETUA TP PKK JATIM :
PENANGANAN STUNTING TRENGGALEK MAKIN BAIK

menga jak 	 semua 	 pengurus 	 PKK	
Kabupaten	 se-Bakorwil	 Jatim,	 dengan	
harapan	 ada	 sharing	 pengalaman	 dan	
informasi	 terkait	 penanganan	 gagal	
tumbuh	kembang	anak	ini	dengan	terjun	
langsung	ke	lapangan.

“Kita	 melakukan	 monitoring	 dan	
evaluasi	stunting	di	5	Bakorwil	di	 Jawa	
Timur,	namun	tidak	harus	dilakukan	di	
Bakorwil	 masing-masing.	 Seperti	 di	
Madura,	Bakorwilnya	kan	di	Pamekasan,	
namun	pelaksanaannya	kita	 lakukan	di	
Bangkalan	dan	termasuk	sekarang	ini	di	
Trenggalek.”	ungkap	Arumi.	

“Ini	kita	lakukan	agar	tidak	monoton	
dan	 lebih	 untuk	 bisa	melihat	 langsung	
kebawah,”	lanjut	Ketua	TP	PKK	Jatim	ini.

Setelah	kami	melihat	ke	bawah,	dari	
tahun-ketahun	sudah	ada	perbaikan	dan	
hasil	 peninjauan	 ini	 nantinya,	 kita	
harapkan	 bisa	 menjadi	 bahan	 evaluasi	
kita	 bersama	 karena	 pendekatan	 di	
Daerah	masing-masing	berbeda-beda.

Ada	 yang	 disebabkan	 oleh	 gizinya	
yang	 kurang, 	 tapi 	 pola	 asuh	 dan	
sanitasinya	 baik.	 Ada	 juga	 daerah-
daerah	 yang	 gizinya	 bagus	 namun	
sanitasinya	maupun	pola	asuhnya	yang	
buruk.

Kita	 ingin	 melakukan	 pendekatan,	

Trengga lek 	 – 	 Ada 	 perba ikan	
p e n a n g a n a n 	 s t u n t i n g 	 d i	
Trenggalek.	 Hal	 ini	 disampaikan	
oleh	 Ketua	 TP	 PKK	 Jawa	 Timur	

(Jatim),	Arumi	Bachsin	saat	melakukan	
m o n i t o r i n g 	 d a n 	 p e n g aw a s a n	
penanganan	 stunting	 di	 Kota	 Keripik	
Tempe	tersebut,	Senin	(24/2).	

Istri	 Wagub	 Jatim,	 Emil	 Dardak	 ini	
melakukan	lawatan	ke	sejumlah	tempat	
di	Trenggalek,	untuk	meninjau	langsung	
masalah	penanganan	stunting.	Pertama	
tempat	 yang	 dikunjungi	 adalah	 Desa	
Mlinjon,	 Kec.	 Suruh,	 kemudian	 Rumah	
Perempuan	 dan	 yang	 terakhir 	 di	
Pendopo	 Manggala	 Praja	 Nugraha,	
Trenggalek.

Da l am 	 kun j ungannya , 	 A rum i	

setelah	 monitoring	 ini	 nanti	 kita	 akan	
melakukan	 koordinasi	 dengan	 instansi	
terkai t , 	 sebagai 	 bahan	 masukan	
sehingga	program	intervensinya	tepat.

Ketua	TP	PKK	Kabupaten	Trenggalek,	
Novita	 Hardini	 Mochamad	 yang	 ikut	
mendapingi	kunjungan	kerja	Ketua	TPP	
PKK 	 J a t im 	 in i 	 menyambut 	 ba ik	
kunjungan	 ini.	 Menurutnya,	 “sebagai	
tuan	 rumah,	 tentunya	 kami	 sangat	
senang	 dan	 bahagia,	 karena	 menjadi	
termotivasi	 untuk	 bekerja	 lebih	 baik	
lagi,”	ujarnya.

Menanggapi	 terkait	 permaslahan	
stunting	di	Trenggalek,	 istri	Mochamad	
Nur	 ari�in	 tersebut	 menunjukkan	 data	
dari	 Dinas	 Kesehatan,	 Pengendalian	
Penduduk	 dan	 Keluarga	 Berencana	
Trengga l e k 	 yang 	 menun jukkan	
bawasannya	pada	tahun	2017-2018	ada	
peningkatan	prestasi	penangan	stunting.	
“Berkat	kerja	keras	semua	pihak,	angka	
stunting	di	Trenggalek	berhasil	ditekan.	
Memang	 tidak	 bisa	 untuk	 ditiadakan,	
namun	 kita	 berusaha	 menekan.	 Dan	
hasilnya	 tahun	 2019,	 Dinas	 Kesehatan,	
Pengendalian	Penduduk	dan	KB	berhasil	
m e r a i h 	 p e n g h a r g a a n 	 j u a r a 	 1	
penanganan	stunting	terbaik,”	tegasnya.	
(ins)

sehingga	bisa	dilakukan	penataan,"	ujar	
Dwikorita.

Dalam	pertemuan	yang	berlangsung	
di	 rumah	 dinas	 Wali	 Kota	 Surabaya,	
Dwikorita	 Karnawati	 	 menyampaikan	
cesar	 dan	 patahan	 aktif	 yang	 ada	 di	
wilayah	Jawa	Timur,	termasuk	Surabaya.	
Sejauh	ini	menurut	Dwikorita,	Surabaya	
masih	 aman, 	 namun	 tetap	 harus	
waspada	 karena	 cesar	 atau	 patahan	
tidak	 bisa	 diprediksi	 menjadi	 gerakan	
yang	mengakibatkan	gempa	bumi.

"BMKG	 ingin	 bekerja	 sama	 dengan	
Pemkot	Surabaya	untuk	memasang	alat	
pemantau	 gempa	 akselometer	 dan	
intensitimeter,"	lanjutnya.	

R e n c a n a n y a 	 a k a n 	 a d a 	 d u a	
akselometer	 dan	 sepuluh	 sensor	
intensimeter	 yang	 akan	 dipasang	 di	
Surabaya.	 Alat-alat	 ini	 dinilai	 BMKG	
s a n g a t 	 c a n g g i h 	 s e h i n g g a 	 b i s a	
mengabarkan	 lebih	 awal	 akan	 adanya	
ancaman	gempa	bumi.

" Saya 	 i ng in 	 be r sama 	 Pemkot	
Surabaya	 bersama-sama	 melakukan	
m i k ro 	 z ona s i 	 g empa 	 bum i 	 d an	
pemasangan 	 a l a t 	 mon i to r, 	 ba ik	

Su r a b a y a - 	 D a l a m 	 r a n g k a	
menanggulangi 	 bencan	 alam,	
Badan	Meteorologi,	Klimatologi	dan	
Geo�isika	 (BMKG)	 melakukan	

pemetaan	terhadap	bencana	khususnya	
gempa	 bumi.	 Sebab	 Kota	 Pahlawan	
berpotensi	 besar	 karena	 ada	 dua	
patahan	aktif	yang	melintasinya.	

Kepala	 BMKG	 Pusat 	 Dwikorita	
Karnawati	dalam	pertemuannya	dengan	
Walikota	 Surabaya	 Tri	 Rismaharini,	
Senin	 (24/2),	 memaparkan	 tentang	
potensi	gempa	dan	keinginannya	untuk	
bersama	 Pemkot	 Surabaya	 melakukan	
pemetaan	wilayah	gempa	di	Surabaya.

"Pada	 umumnya	 semua	 daerah	 di	
Indonesia	 mempunyai	 potensi	 gempa	
bumi,	 termasuk	 Surabaya.	 Karenanya	
perlu	 untuk	 dilakukan	 pemetaan,	

akselometer	 maupun	 intensitimeter.	
Diharapkan	 dengan	 alat	 tersebut	 bisa	
memetakan	 lokasi	 mana	 di	 Surabaya	
yang	sangat	rawan	gempa,	sehingga	kita	
bisa	menyesuaikan	melakukan	penataan	
kotanya	"	lanjut	Dwikorita	Karnawati

Sementara	itu	Walikota	Surabaya	Tri	
Rismaharini	 mengaku	 senang	 dengan	
kehadiran	para	petinggi	BMKG.	Menurut	
Risma,	 apa	 yang	 disampaikan	 BMKG	
sangat	 bermanfaat	 dan	 membuat	
masyarakat	 selalu	 waspada	 akan	
ancaman	gempa	bumi.

"Saya	 menyampaikan	 terima	 kasih	
a t a s 	 p e r h a t i a n 	 BMKG , 	 k a r e n a	
mengingatkan	 kita	 di	 Surabaya	 akan	
potensi	 gempa.	Nantinya	masukan	dari	
BMKG	dan	pemantauan	di	lapangan	akan	
kami	gunakan	untuk	melakuan	penataan	
kota	 seiring	 adanya	 potensi	 gempa	
tersebut,"	ujar	Risma.

Diketahui,	 Surabaya	 dilalui	 dua	
patahan	 aktif.	 Yaitu	 patahan	 Keputih	
yang	membentang	dari	Surabaya	hingga	
Cerme	 Gresik,	 dan	 Patahan	Waru	 yang	
membentang	 di	 sisi	 selatan	 Surabaya	
hingga	 Jombang,	 Nganjuk,	 Madiun	
hingga	Cepu.(ard)
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AKARTA – Survei yang mengatakan Jkepercayaan publik terhadap DPR 
mencapai 50,6 persen menjadi kabar 

baik sekaligus tantangan. Artinya, kata 
Ketua DPR RI Puan Maharani, wakil rakyat 
harus membuktikan bila ekspektasi 
masyarakat sesuai kenyataan. Anggota 
dewan pun diminta untuk bekerja lebih 
keras lagi.

"Awal tahun ini ada kabar baik. Salah 
satu survei publik menyebutkan bahwa 
DPR mendapatkan kepercayaan masya-
rakat. Ini tantangan kita semua," kata Puan 
saat membuka Seminar Nasional Mahkamah 
Kehormatan Dewan DPR di Crowne Plaza 
Hotel, Jakarta, Senin (24/2.

Politikus PDI Perjuangan ini kemudian 
merujuk hasil survei Politika Research 
and Consulting (PRC) dan Parameter 
Politik Indonesia (PPI) yang menyebut-
kan bahwa tingkat kepercayaan publik 
terhadap DPR mencapai 50,6 persen. 

Menurut dia, hasil survei tersebut 
sedikit mengalami peningkatan dibanding- 

kan survei serupa yang dilakukan se-
jumlah lembaga survei pada Oktober 
2019 lalu. "Tadinya kepercayaan masya-
rakat itu 40 persen. Artinya dari Oktober 
sampai Januari kinerja kita lebih baik," 
klaim dia. 

Salah satu kinerja yang dibanggakan 
Puan Maharani, yaitu dalam hal keha-
diran anggota dewan ketika mengikuti 
rapat paripurna. Mantan Menteri Koor-
dinator bidan Pembangunan Manusia 
dan Kebudayaan itu mengatakan, jika se-
belumnya pimpinan dewan harus me-
nunggu terlebih dahulu anggota datang, 
namun tidak dengan saat ini. 

"Lihat rapat paripurna ini dihadiri anggota 
DPR sekarang lebih baik. Kami harapkan 
gotong royong dari anggota DPR, bahwa 
kinerja DPR itu di kehadiran di paripurna 
semua disorot media," ujar dia. 

Puan Maharani mengatakan, seluruh 
wakil rakyat memang memiliki kewa-
jiban untuk menjaga kepercayaan publik 
terhadap kinerja lembaga legislatif. 
Pasalnya, sikap anggota DPR dipandang 

secara kolektif kolegial oleh masyarakat. 
Ketika ada anggota yang melakukan ke-
salahan, maka seluruh masyarakat akan 
menilai kinerja DPR buruk seluruhnya. 

Namun, tidak demikian ketika ada 
anggota DPR yang berbuat hal positif. Be-
lum tentu masyarakat akan memandang 
DPR secara positif. Untuk diketahui, 
survei yang dilakukan dua lembaga 
survei itu dilakukan terhadap 2.197 res-
ponden di 220 desa/kelurahan secara 
proporsional. Survei ini memiliki tingkat 
kepercayaan survei ini mencapai 95 
persen dengan margin of error sebesar 
2,13 persen. Selain DPR, hasil survei 
menunjukkan tingkat kepuasan ter-
hadap Mahkamah Agung mencapai 53,2 
persen, MPR 52,7 persen, Mahkamah 
Konstitusi 50,9 persen, DPD 51,4 persen 
dan Badan Pemeriksa Keuangan 48,9 persen. 
(Ins) 

urabaya- Rencana pergantian be-Sberapa nama jalan di Surabaya masih 
dalam proses pembahasan oleh pa-

nitia khusus (pansus). Pasalnya dari 11 
nama jalan yang diajukan, hanya 8 nama 
yang di setujui oleh DPRD Kota Surabaya. 

Ketua Pansus Khusnul Khotimah me-
ngatakan, jika Jalan Menganti yang di-
rencanakan menjadi Jalan Dr. Moh.Hatta 
dan jalan Tol Surabaya Gresik menjadi 
nama Jalan Bung Tomo kini berubah. Sebab 
nantinya keseluruhan jalan yang panjang- 
nya sekitar 10 Km tersebut diberi nama 
sama yaitau Jalan Dr. Moh Hatta.

“Berdasarkan kesepakatan dua nama 
jalan dijadikan satu yaitu DR. Moh Hatta,” 
ujarnya, Senin (24/2). 

Selain itu, untuk rencana pergantian 
Jalan Bung Tomo dibatalkan. Sebab ke-
luarga Bung Tomo sudah memberikan surat 
kepada Pemerintah Kota (Pemkot) 
Surabaya, agar nama jalan tersebut di-
pertahankan karena disanalah ada 
sejarah. 

“Untuk Jalan Bung Tomo tidak akan 
dilakukan perubahan. Sebab sudah ada 

masukan dari kelompok masyarakat dan 
keluarga Bung Tomo merasa keberatan,” 
ujarnya. 

Tak hanya itu, Khusnul meminta pro-
ses pergantian nama jalan yang ada di per- 
tigaan Jalan Karang Pilang menuju ke 
PTC rencananya diubah menjadi Jl. 
Kombes Pol Duriyat ditinjau kembali. 
“Kami sudah berkoordianasi dengan pol-
restabes dan juga berdasarkan surat ke-
polisian, untuk dicek kembali,” tegas-nya 

Selain rencana perubahan, Khusnul 
juga meminta kepada Dinas Kepen-
dudukan dan Pencatatan Sipil (Dispen-
dukcapil) jika perubahan nama sudah 
disetujui harus sudah siap melakukan per- 
gantian data. “Kami sebenarnya ber-
harap Pak Iman Son Haji hadir langsung 
karena Dispenduk Capil juga masuk ke 
dalam tim perubahan nama jalan, hingga 
sekarang Dispenduk Capil tidak hadir,” 
katanya. 

Ia meminta update progress Dispen-
dukcapil dalam proses kesiapan peru-
bahan nama jalan. Sebab Khusnul tidak 
mau masyarakat yang terdampak meng-
alami kesulitan dalam proses perubahan 

nama jalan.
“Kami hanya ini mengetahui berapa 

warga yang terdampak. Lalu bagaimana 
time line yang diharus diseleseaikan 
dalam proses perubahan nama jalan ini. 
Apa juga kemungkinkan dibuat posko di 
tingkat kecamatan untuk mempercepat 
proses perubahan?,” tegasnya. Sebab, 
Khusnul berharap pasca perubahan 
nama jalan ini tidak ada lagi warga yang 
berkeluh kesah terkait perubahan nama 
jalan karena datanya belum diubah dan 
mengalami kesulitan. 

Menanggapi hal tersebut Kepala 
Sistem Informasi Pengelolahan dan pe-
nyajian data Dispendukcapil. Nurul Hidayah 
mengatakan jika pihaknya masih me-
ngecek data dan nantinya akan difasi-
litasi perubahan data tersebut. “Jadi nanti- 
nya kita juga ada mekanisme jemput 
bola. Sebab sebelumnya juga ada per-
gantian nama jalan dan kami juga pakai 
sistem seperti itu,” ujarnya.(ard)

Puan Maharani
Ketua DPR RI 

SURVEI PUBLIK MEMBAIK, PUAN SEBUT
TANTANGAN BAGI DPR

PANSUS PERUBAHAN NAMA JALAN 

DARI 11 USUL, 8 DISETUJUI DPRD SURABAYA

Khusnul Khotimah  
Ketua Pansus  
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adiun- Usai menyabet juara Mkedua sebagai Kota Ramah 
Lansia se-Jawa Timur, Peme-

rintah Kota (Pemkot) Madiun berkomit-
men meningkatkan progam-progam 
rutin untuk para lansia. Terbaru, Wali Kota 
Madiun, Maidi menjanjikan pemba-
ngunan tempat senam khusus bagi 
lansia. Lokasinya berada di hutan buah 
tengah kota. Rencannya tempat tersebut 
akan direalisasikan pada bulan April men- 
datang.

"Ini tentunya ada kaitannya dengan 
sinergitas pembangunan kota. Lansia 
kalau senam satu bulan sekali tempatnya 
ganti-ganti. Ada di Taman Bunga Ban-
taran, woh! itu senangnya luar biasa, ada 
juga di Stadion Wilis. Ini ada tempat baru 
lagi, April kita buka di (dekat) PDAM di 
tengah hutan buah," urainya, Senin (24/2). 

Lebih lanjut Maidi menjelaskan, saat 
ini Pemkot Madiun cukup konsisten mem- 
fasilitasi para lansia. Seperti halnya ke-
giatan-kegiatan rutin yang diadakan 
pemerintah yakni senam bersama diikuti 
kurang lebih 2.500 lansia setiap bulan-
nya.

Tak hanya itu, pemerintah juga peduli 
terhadap kesehatan para lansia, dengan 

menyediakan cek kesehatan gratis di 
tempat senam.Selain senam satu bulan 
sekali, pemkot juga memprogamkan 
posyandu lansia disetiap kelurahan. 

 "Makan kita jaga, itu makanya bergizi 
dan kesehatan kita cek gula kita cek 
semuanya kita cek. Mereka juga setiap 
Minggu kumpul. Kumpul di kelurahan. 
Kalau (senam) satu kota tiap bulan saya 
kumpulkan. jelas mantan Sekda Kota 
Madiun ini.

Maidi berharap dengan adanya pre-
dikat ini pemkot akan terus berupaya 
mening-katkan kualitas fasilitas bagi 
para lansia. Oleh karenanya, untuk mening- 
katkan itu progam-progam pemerintah ke 
depan harus melibatkan mereka (lansia).

"Seperti halnya acaranya yang kurang 
bagus apa yang harus dibenahi ke-
sulitannya apa. Sehingga mereka merasa 
akan diperhatikan langsung oleh pe-
merintah," tutup Maidi. (Sur) 

KOTA MADIUN RAMAH LANSIA

WALIKOTA JANJIKAN TEMPAT SENAM KHUSUS

idoarjo - Puluhan Siswa Pendidikan SKe s e t a ra a n  ( Pa ke t  C )  P u s a t 
Kegiatan Belajar Masyarakat 

(PKBM) Fokus ikuti Simulasi Ujian 
Nasional Berbasis Komputer (UNBK) 
Senin (24/2). Meski tampak tenang dan 
lancer, namun sebagian besar peserta 
mengaku grogi.

Salah satu warga belajar (WB) Asal 
PKBM Melati Indonesia merasa cang-
gung dan tak percaya diri pasalnya umur 
yang sudah bukan usia sekolah lagi me-
lainkan sebagia ibu rumah tangga. 
"Gimana ya aku grogi dan takut tak bisa 
mengerjakan soal - soal" Jelas Evi Kuma-
lasari.

Ia juga mengaku bahwa sebelum 
berangkat minta doa sang suami supaya 
bisa mengerjakan soal dan lancar "Se-
belum berangkat aku minta doa sang 

suami supaya dimudahkan meski ke-
giatan ini hanya simulasi tapi mem-
buatku deg - deg an " tandas wanita yang 
berusia 38 tahun tersebut.

Terpisah Kepala  PKBM Melat i 
Indonesia, Jainul menjelaskan tahun ini 
pihaknya mengakui siswa yang meng-
ikuti ujian Kesetaraan Paket C, rata - rata 
sudah berumah tangga. "Untuk tahun ini 
memang sebagian besar yang mengikuti 
ujian Kesetaraan kelas XII Setara SMA 

memang rata - rata sudah berumah 
tangga ada ibu rumah tangga dan kepala 
rumah tangga juga ada,” tandasnya. 

Ia juga menyampaikan bahwa di 
sekolah yang ia pimpinnya tak mem-
batasi usia, jarak status sosial, apapun 
latar belakangnya bisa belajar di PKBM 
Melati Indonesia." Sekolah tak mem-
batasi usia jarak status sosial, apapun 
latar belakangnya bisa belajar di PKBM 
Melati Indonesia" pungkasnya. (Pin)

Wali Kota Madiun saat mengikuti acara rutin senam lansia

SISWA PAKET C SIDOARJO GROGI 
IKUTI SIMULASI UNBK

Siswa Paket C Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat 
(PKBM) di Sidoarjo ikuti Simulasi UNBK.
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u r a b a y a  –  H i n g g a  d e a d l i n e Spenyerahan persyaratan pasangan 
bakal calon (Pasbalon) independen 

berakhir, hanya ada dua berkas yang 
diterima Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
Kota Surabaya.  

"Yang pertama pasangan Muhamad 
Yasin dan Gunawan, kedua Mochamad Sholeh 
dengan Tau�ik Hidayat," kata Komisioner 
KPU Surabaya Muh. Kholid Asyadulloh, 
Senin (24/2). 

Untuk diektahui, KPU Surabaya me-
nunggu berkas penyerahan Bacawali inde- 
penden 2020 hingga pukul 24.00 WIB, 
Minggu (23/2).  Kedua paslon itu 
menyerahkan pada pukul 22.55 WIB dan 
23.15 WIB.

Setelah kedua paslon menyerahkan berkas 
di hari terakhir, KPU selanjutnya akan 
melakukan veri�ikasi dan pengecekan 
berkas."Berkasnya sudah diserahkan ke 
KPU, kami akan melakukan veri�ikasi 
kemudian nanti statusnya kami tolak 
atau terima setelah melakuakn pe-
ngecekan secara manual," jelasnya.

P e n g e c e k a n  j u m l a h  m i n i m a l 
(pendaftaran dengan mendapatkan 
dukungan minimal 138.565 foto copy 
KTP) secara manual itu akan dilakukan 
sampai Rabu (26/2). Selesai itu, lanjut 
Kholid, satu per satu jumlahnya sudah se- 
suai dengan syarat minimal yang di 

tetapkan KPU. Ia juga berharap per-
hitungan bisa lebih cepat.

"Kalau jadwalnya memang sampai 
tanggal 26, tapi saya berharap bisa lebih 
cepat. Sehingga sebelum tanggal 26 sudah 
selesai penghitungannya," ujarnya. 
Selain berharap penghitungan selesai se- 
belum (26/2), pengumuman hasil juga 
sebelum hari Rabu, lusa.

Perlu diketahui, ada empat paslon yang 
datang ke KPU dan berkasnya tidak 
lengkap. Sementara, hanya ada dua yang 
memenuhi berkas sebelum batas jam 
yang ditentukan.

Sementara dari hasil rekap semen-
tara KPU Surabaya, pasangan M. Sholeh-
Tau�ik Hidayat alias Tau�ik Monyong 
baru memasukkan 96 ribu data e-KTP pada 
sistem informasi pasangan calon (silon) 
di website resmi KPU. Jumlah ini masih 
jauh di bawah syarat minimal calon inde-
penden yakni 138 ribu e-KTP atau 6,5 
persen dari jumlah daftar pemilih tetap 
(DPT) Surabaya.

"96 ribu silon Sholeh-Tau�ik, pada hari 
terakhir mereka menyerahkan, kami 
harus tetap melakukan veri�ikasi jumlah 
minimalnya. Berapapun yang diserah-
kan, kami tetap lakukan cek," tegas Kholid.

Berbeda dengan Sholeh-Tau�ik, 
pasangan M. Yasin-Gunawan justru telah 
menyerahkan berkas sesuai dengan 

persyaratan. Pasangan ini juga sudah 
memasukkan data ke silon, berjumlah 
140.924 e-KTP."Yasin gunawan sudah 
lengkapi semuanya, termasuk foto-
kopiannya, pukul 22.55 WIB, kemarin 
(Minggu)," pungkas Kholid.

Syarat yang dikumpulkan M. Yasin dan 
Gunawan tergolong sangat mepet 
dengan batas minimal 138.565 KTP. Jika 
ada banyak warga yang merasa tidak 
mendukung paslon independen tersebut, 
KPU tak bisa meloloskan paslon itu ke 
tahapan selanjutnya.

Paslon memiliki kesempatan per-
baikan data apabila jumlah dukungan se-
telah veri�ikasi dinyatakan tidak meme-
nuhi syarat. Karena itulah, 7 ribu du-
kungan cadangan tersebut dianggap 
sangat menentukan nasib M. Yasin dan 
Gunawan.(ins,ist)

litar - Dua Bakal Pasangan Calon B(Bapaslon) jalur independen di 
Pibup Blitar  batal maju. Pasalnya, 

mereka tidak bisa memenuhi syarat 
minimal dukungan. Walhasil hingga batas 
waktu yang ditentukan, Minggu (23/2) 
kemarim, dipastikan tidak ada calon per-
seorangan di Pilkada serentak tahun ini.

D i s a m p a i ka n  Ko m i s i o n e r  K P U 
Kabupaten Blitar Divisi Teknis, Nikmatus 
Sholihah sebenarnya ada 2 Bapaslon 
yang meminta user name dan pasword sistem 
informasi pencalonan (silon). "Pertama 
bapaslon Sunyoto - Suparwadi dan kedua 
Sunyoto - Dian," ujar Nikmatus, Senin 
(24/20. 

Setelah meminta user name dan 
password, Bapaslon Sunyoto - Supar-

wadi berganti pasangan. Sunyoto dengan 
Dian kemudia meminta user name dan 
password juga, jadi meskipun mundur 
dan berganti pasangan, tetap masuk 2 
pasangan dalam aplikasi Silon.

Mengenai gagalnya Bapaslon Sunyoto 
- Dian maju, diungkapkan Nikmatus, 
penghubung dari Bapaslon Sunyoto - 
Dian datang ke KPU untuk memberikan 
surat pernyataan batal menyerahkan 
dokumen syarat minimal dukungan 
Bapaslon Bupati dan Wakil Bupati Blitar 
2020 jalur perseorangan. "Padahal 
Bapaslon Sunyoto - Dian sudah me-
ngumpulkan dukungannya, terbukti sudah 
diunggah disilon dari formulir B1.1KWK 
dan B2KWK sejumlah 28.627 du-
kungan," ungkapnya.

Namun jumlah itu belum memenuhi 
syarat minimal dukungan, untuk bakal calon 
jalur independen atau perseorangan di 
Kabupaten Blitar yaitu 70.788 dukungan.

Nikmatus menambahkan untuk selan- 
jutnya, karena tidak ada yang me-
nyerahkan dokumen syarat minimal 
dukungan hingga batas akhir 23 Februari 
2020 pukul 24.00 Wib. "Maka otomatis 
KPU tidak melanjutkan veri�ikasi 
administrasi dan faktual, kini KPU me-
nunggu pendaftaran bapaslon dari jalur 
partai politik pada 16 - 18 Juni 2020 
mendatang," imbuhnya.(ais)

PILBUP BLITAR 2020 
TANPA CALON INDEPENDEN 

 HANYA ADA DUA 'PASBALON' INDEPENDEN
PILWALI SURABAYA 2020

Pasbalon independen M. Sholeh dan Taufik Monyong

Pasbalon  Indepoenden M.Yasin-Gunawan
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Apa Jurusan 
Kuliah Para 
Miliarder?

Ini Faktanya 
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ebagian besar orang terkaya di dunia memiliki gelar sarjana. Di AS saja, sektor teknologi Smerupakan penyumbang terbanyak jumlah miliarder. Di antara 10 orang terkaya di dunia, 
separuhnya mengambil jurusan teknik atau ilmu komputer saat kuliah. Akan tetapi, beberapa 

mempelajari hal yang benar-benar berbeda saat kuliah.Dikutip CNBC, belum lama ini, berikut ini 
sejumlah miliarder dunia dan jurusan kuliah mereka. 

2.	Bill	Gates
Pendiri Microsoft dan orang terkaya 

kedua di dunia Bill Gates kuliah di 
Harvard University selama dua tahun. Ia 
memutuskan keluar dari  kampus 
bergengsi itu pada tahun 1975. 

Kemudian, Gates berserta teman 
sekelasnya, Paul Allen, mendirikan 
Microsoft. Di Harvard, Gates mengambil 
jurusan hukum, namun juga mengikutu 
kursus matematika dan ilmu komputer. 

Yang menarik, 30 tahun setelah 
keluar dari Harvard, kampus itu mem-
berikan gelar kehormatan bagi Gates di 
bidang hukum.

1.	Jeff	Bezos
Pendiri dan CEO Amazon Jeff Bezos 

merupakan orang terkaya di dunia 
dengan jumlah kekayaan mencapai 
125,8 miliar dollar AS atau setara sekira 
Rp 1.717 triliun (kurs Rp 13.654 per 
dollar AS). 

Bezos lulus dari Princeton University 
pada tahun 1986 dengan gelar di bidang 
teknik elektro dan ilmu komputer. Akan 
tetapi, sebelumnya Bezos mengambil 
jurusan �isika. 

"Saya akan menjadi seorang pro-
grammer software yang sangat bahagia 
di suatu tempat," kata Bezos dalam se-
buah acara di India bulan lalu. 

3.	Mark	Zuckerberg
Pendiri dan CEO Facebook Mark 

Zuckerberg juga merupakan jebolan 
Harvard University. Ia mengambil jurusan 
ilmu komputer dan psikologi sebelum ke- 
luar untuk fokus mendirikan Facebook. 

Ketika duduk di bangku SMA di 
Phillips Exeter Academy, Zuckerberg dan 
temannya, Adam D'Angelo menciptakan 
Synapse, pemutar MP3 yang menyimpan 
setiap lagu yang diputar pengguna di 
komputer. 

Synapse juga membuatkan playlist 
lagu sesuai target pengguna. Per-
usahaan-perusahaan raksasa, termasuk 
Microsoft pun ingin membeli Synapse. Akan 
tetapi, Zuckerberg dan D'Angelo me- 
nolak semua tawaran itu. Mereka hanya 
ingin lulus SMA dan kuliah.

4.	Oprah	Winfrey
Presenter kenamaan Oprah Winfrey 

saat ini memiliki kekayaan 2,7 miliar 
dollar AS atau setara sekitar Rp 36,8 triliun 
(kurs Rp 13.654 per dollar AS). 

Ia mendapat beasiswa penuh di Ten-
nessee State University, AS. Di kampus 
tersebut, ia mengambil jurusan komu-
nikasi wicara dan seni peran. Winfrey 
lulus pada tahun 1986.

 Winfrey pernah memberikan se-
jumlah nasihat kepada para wisudawan 
Colorado College pada tahun 2019 lalu. 

5.	Warren	Buffett
Investor kawakan Warren Buffett 

awalnya mendaftar di Wharton School di 
University of Pennsylvania pada usia 16 
tahun. Awalnya ia mengambil jurusan 
bisnis, namun ia pindah ke University of 
Nebraska untuk menyelesaikan program 
sarjananya hanya dalam 3 tahun. 

Dia pernah ditolak oleh Harvard 
Business School. Lalu Buffett mengambil 
program magister ekonomi di Columbia 
University dengan gelar MBA. (Ist)
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apur minimalis dengan wastafel menjadi salah satu pilihan yang tepat. Mengapa Ddikatakan tepat? Karena wastafel merupakan elemen yang sangat penting. Berikut ini 
beberapa desain dapur minimalis yang meng-gunakan wastafel unik.

1.	Wastafel	Dapur	Dengan	Gaya	
Multifungsi

Pada umumnya wastafel digunakan se- 
bagai tempat untuk mencuci piring. Namun 
kini anda bisa menggunakan wastafel yang 
memiliki banyak fungsi.

Wastafel multifungsi ini sangat cocok 
diterapkan pada dapur minimalis. Selain 
menghemat ruangan, anda juga bisa meng- 
ubah tampilan dapur.

2.	Wastafel	Dapur	Dengan	Gaya	Deep	
Sink

Dapur minimalis dengan wastafel 
deep sink juga bisa diterapkan. Peng-
gunaan wastafel deep sink ini ditujukan 
agar air tidak menggenang dan tumpah.

Seperti yang diketahui bahwa cucian 
piring dan gelas biasanya dibiarkan me-
numpuk. Alasannya adalah agar menjadi 
satu kali pekerjaan dalam mencuci piring 
atau gelas.

3.	Wastafel	Dapur	Dengan	Gaya	
Vintage

Gaya selanjutnya yang bisa diterap-
kan pada dapur adalah vintage. Anda bisa 
menerapkan gaya vintage ini jika ingin 
mengubah suasana dapur.

Wastafel yang bergaya vintage juga me- 
miliki ukuran yang besar sehingga mampu 
menampung cucian yang banyak. Dengan 
begitu, dapur yang minimalis tidak ber-
tambah sesak dengan adanya cucian piring 
menumpuk.

4.	Wastafel	Dapur	Dengan	Gaya	
Built	In

Wastafel dapur dengan gaya built ini 
tentunya berbeda dengan beberapa gaya 
diatas. Penggunaan bahan marmer pada 
wastafel akan menampilkan kesan 
elegan dan mewah.

Kesan elegan dan mewah tersebut 
akan mengurangi suasana sesak pada dapur. 
Beberapa desain dapur minimalis 
dengan wastafel diatas bisa anda jadikan 
inspirasi (Ist).

4 Dapur Minimalis dengan 
Berbagai Gaya



berbahaya dengan nama nominasi �ilm 
tersebut selama empat minggu pertama 
setelah pemutaran perdananya.

Hasilnya, �ilm Joker menempati posisi 
pertama di antara banyak nama �ilm 
yang digunakan. Kaspersky menemukan 
sebanyak 304 �ile berbahaya yang di-
namai sebagai Gothan Villain.

Diikuti oleh �ilm berjudul '1917' yang 
berada di peringkat kedua dengan 215 
�ile berbahaya. Menempati peringkat 
ketiga, 'The Irishman' dengan 179 �ile 
berbahaya. Untuk �ilm Korea 'Parasite' 
tidak memiliki aktivitas berbahaya yang 
terkait dengannya.

Para ahli Kaspersky juga mengana-
lisis ketersediaan �ilm di platform 
streaming memungkinkan mempe-
ngaruhi pengguna mencari salinan ilegal 
di web (Ist).

sebagai �ilm yang dinominasikan dalam 
Academy Award (Oscar) tahun ini. 

Temuan menunjukkan, mereka yang 
gemar menonton blockbuster terbaru, harus 
lebih waspada atas ancaman phishing dan 
malware.

Metode ini dapat bervariasi mulai 
dari mengambil survei dan berbagi rincian 
pribadi, untuk menginstal adware hingga 
meminta rincian kartu kredit. Selanjut-
nya, tentu saja, pengguna tidak mendapat- 
kan konten apapun.
Joker	di	Posisi	Pertama

File berbahaya yang menyebar di 
internet berkedok salinan �ilm yang 
mendapatkan nominasi ini, mengindikasi- 
kan minat cukup signi�ikan terhadap �ilm 
nominasi. 

Kaspersky membandingkan aktivitas 

ilm-�ilm populer kerap menarik Fperhatian para pelaku kejahatan 
siber. Bahkan �ilm terkenal yang men- 

dapat nominasi Oscar juga menjadi media 
penebar malware..

Peneliti di perusahaan keamanan 
siber Kaspersky melihat prevalensi 
penipuan dengan metode itu, memanfaat- 
kan minat masyarakat terhadap �ilm ter-
sebut.

Anton Ivanov, analis malware Kasper-
sky, mengatakan hacker atau peretas tidak 
akan terikat dengan tanggal pemutaran 
perdana �ilm, mereka tidak akan men-
distribusikan konten apapun melainkan 
data berbahaya.

Kaspersky menemukan lebih dari 20 
situs web phishing dan 925 �ile berba-
haya yang terdeteksi dengan menyamar 
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JENIS PENIPUAN BARU, 
MALWARE BERKEDOK FILM OSCAR 

JOKER

1917 

The Irishman
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erancang busana asal Indonesia PMaggie Hutauruk-Eddy lewat 
labelnya 2 Madison Avenue kembali 

menampilkan karya terbarunya di pang-
gung New York Fashion Week 2020.  
Dalam koleksi musim semi dan dingin 
2020/2021, Maggie menampilkan 
koleksi yang bertajuk Liga (League) yang 
terdiri dari enam belas set busana prêt-à-
porter (Perancis: siap pakai). 

Lewat karyanya, Maggie ingin me-
nyampaikan keprihatinannya dan menitip- 
kan pesan kepeduliannya akan ling-
kungan hidup, tentu dalam presentasi yang 
gaya khas kaum mode, wearable, dan cantik. 

Tersisip di antara identitas karya 2 
Madison Ave yang kaya tabrak corak, 
warna, tekstur, dan bentuk, raut wajah aktivis 
lingkungan usia yang tengah mendunia, 
Greta Thunberg, Presiden kontroversial 
Donald Trump, Presiden Jokowi, dan 
mantan menteri Kelautan dan Perikanan, 
Susi Pudjiastuti. 

“Sejak saya tahu kampanye @greta-
thunberg, saya tidak bisa berhenti me-
mikirkan pesannya. Saya sangat ter-
pesona olehnya, bahwa seseorang yang 
begitu muda dapat membuat dampak 
seperti itu! Sementara remaja 'normal' 

lebih suka berfoto sel�ie atau mem-
posting di tictoc, dia menginvestasikan 
energi dan waktunya dalam kampanye 
global tentang Aksi Iklim!,”tulis Maggie 
dalam akun Instagramnya.   

Sementara itu, wajah Jokowi tengah 
mengenakan jaket hodie berwarna 
kuning itu hadir dalam sebuah sweater 
berwarna biru dongker dengan menggu-
nakan bahan-bahan daur ulang. “Saya 
menyadari bahwa saya dapat mengguna-
kan platform @nyfw untuk mengeks-
presikan lebih dari 'sekadar mode'. Jadi 
saya membawa presiden saya @jokowi 
ke @nyfw! Dalam tampilan ini Jokowi 
mengenakan jaket kuning yang dikena-
kan @gretathunberg,”tulis Maggie dalam 
unggahannya. 

Maggie juga menyampaikan kekaguman- 
nya pada karya Susi Pudjiastuti untuk menye- 
lamatkan laut Indonesia. “Tampilan ini 
terinspirasi oleh apa yang telah di-
lakukan ibu @susipudjiastuti115 untuk 
ekosistem laut Indonesia. Saya sangat 
mengaguminya! Bukan hanya karena 
kontribusinya terhadap lingkungan, te-
tapi karena menjadi wanita yang ber-
dedikasi kuat di arena yang didominasi 
pria,”tulis Maggie lagi. 

Karya terdahulu 2Madison Avenue di 
Pekan Mode New York yang mengguna-
kan karung terigu segitiga biru menjadi 
viral di media sosial. Saat sang model ber- 
lenggang di runway NYFW, dia mengung-
kapkan bahwa tamu-tamu tidak sadar 
yang ditampilkan berbahan karung 
tepung. Sebab, fashion is fashion. Tidak 
memandang ras atau etnis sekali pun.

Ketika ditanya tentang ide kaus Segi-
tiga Biru tersebut, mimik wajah Maggie 
berubah. Dia menahan tawa. ''Karena 
waktunya mepet banget ya, bok. Segitiga 
Biru itu terinspirasi ketika Mbak Sum 
(asisten rumah tangga/ART, Red) datang 
dari pasar bawa karung bertulisan Segi-
tiga Biru,'' kenangnya. 

Meski menampilkan Segitiga Biru, 
Maggie tak lantas mendapat support dana 
dari perusahaan terkait. Dia justru tidak 
bera�iliasi dengan perusahaan mana pun 
saat membuat koleksi tersebut. Begitu 
tiba kembali di Jakarta, Maggie me-
nerima banyak pesan di WhatsApp dan 
direct message di Instagram. Dia tidak 
menyangka banyak orang yang mem-
bicarakan karyanya. ''Nothing to lose. Tidak 
ada ambisi apa pun karena aku hanya ingin 
berkarya,'' tuturnya, lantas tersenyum.(ins)

WAJAH JOKOWI HINGGA SUSI 
 DI NEW YORK FASHION WEEK 'NONGOL'
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tanggal	 penyerahan	 kekuasaan	 kepada	
Anwar	meskipun	ada	kesepakatan	pra-
pemilu	untuk	hal	tersebut.

Pada	 Minggu	 (23/2)	 malam,	 Anwar	
mengon�irmasi	 adanya	 upaya	 dari	
beberapa	 anggota	 Partai	 PPBM	 dan	
'sejumlah	 pengkhianat'	 dari	 partainya	
sendir i , 	 PKR, 	 untuk 	 membentuk	
pemerintahan	 baru.	 Namun	 demikian,	
Anwar	 menekankan	 saat	 itu	 bahwa	
situasinya	masih

Diketahui	 bahwa	 Wakil	 Ketua	 PKR,	
Azmin	Ali,	 yang	 juga	menjabat	Menteri	
Perekonomian	Malaysia	bersama	Ketua	
PPBM,	 Muhyiddin	 Yassin,	 yang	 juga	
menjabat 	 Menteri 	 Dalam	 Negeri ,	
merapatkan	 barisan	 dengan	 sejumlah	
ketua	partai	oposisi.	Keduanya	diketahui	
menggelar	 rapat	 dengan	 oposisi	 di	
sebuah	hotel	di	pinggiran	Kuala	Lumpur	
pada	Minggu	(23/2)	waktu	setempat.

Laporan	 media	 lokal 	 Malaysia	
menyebut	 rapat	 itu	 juga	 dihadiri	 oleh	
Partai	 Organisasi	 Nasional	 Melayu	
Bersatu	 (UMNO)	 dan	 Partai	 Islam	
Malaysia	(PAS).	Hal	ini	semakin	memicu	
spekulasi	 soal	 pergeseran	 loyalitas	
polit ik 	 di 	 antara	 anggota	 koalisi	
pemerintahan.

Ironis,	manuver	politik	ini	berpotensi	
mengembalikan	kekuasaan	pada	UMNO	
yang 	 k in i 	 beberapa 	 pe jabatnya ,	
termasuk	 Najib,	 disidang	 terkait	 kasus	
korupsi.	 Diketahui	 bahwa	 UMNO	 dan	
PAS	masih	mendapat	dukungan	kuat	dari	
warga	 etnis	 Melayu	 di	 Malaysia	 yang	
mencapai	 60	 persen	 dari	 total	 32	 juta	
jiwa	penduduk	negara	itu.

Azmin,	 Muhyididin	 dan	 beberapa	
tokoh	politik	dari	UMNO,	PAS	serta	dua	
partai	 lainnya	 dari	 Borneo,	 dilaporkan	
bertemu	 Yang	 di-Pertuan	 Agong,	 Al-
Sultan	Abdullah	Ri'ayatuddin	Al-Mustafa	
Billah	Shah,	pada	Minggu	(23/2)	waktu	
setempat	 untuk	 meminta	 dukungan.	
Rumor	soal	pengumuman	pemerintahan	
baru 	 sempat 	 d iperk irakan 	 akan	
disampaikan	 pada	 Minggu	 (23/2)	
kemarin,	namun	tidak	terwujud.

Anwar	 pada	 Minggu	 (23/2)	 waktu	
setempat	 memberitahu	 pendukungnya	
bahwa	 dia	 'terkejut'	 dan	 menyebut	
m a n u v e r 	 p o l i t i k 	 i t u 	 s e b a g a i	
'pengkhianatan'.	 Dia	 menyebut	 ada	
'pengkhianatan'	 terhadap	 kesepakatan	
soal	transisi	kekuasaan	yang	disepakati	
sebelum	 pemilu	 2018	 lalu.	 Kendati	
demikian,	 Anwar	 tetap	 tenang	 dan	
menyebut	 semua	 ini	 sebagai	 'cobaan	
kecil'.

Gejolak	politik	terus	berlanjut.	Anwar	
dan	 istrinya,	 Wan	 Azizah	 Wan	 Ismail,	
yang	 menjabat	 Wakil	 PM	 mendatangi	

Perdana	 Menteri	 (PM)	 Malaysia	
Mahathir	Mohamad	memutuskan	untuk	
mengundurkan	 diri.	 Keputusannya	 itu	
telah	 dia	 tuangkan	 dalam	 surat	 yang	
ditujukan	kepada	Raja	Malaysia,	Yang	di-
Pertuan	 Agong	 Al-Sultan	 Abdullah	
Ri'ayatuddin	 Al-Mustafa	 Billah	 Shah,	
Senin	(24/2)	sekitar	pukul	13.00	waktu	
setempat.

Dalam	akun	Twitter	resmi	Mahathir,	
pengunduran 	 dir i 	 in i 	 juga 	 te lah	
d i k o n � i rm a s i 	 o l e h 	 k a n t o r 	 PM	
Ma lays i a ."Tun 	 Dr 	 Maha th i r 	 b in	
Mohamad	 telah	 menghantar	 surat	
peletakan	 jawatan	 sebagai	 Perdana	
Menteri	Malaysia	hari	ini.	Surat	tersebut	
telah	dihantar	kepada	YDP	Agong	pada	
jam	1	tengahhari,"	demikian	postingan	di	
akun	Twitter	Mahathir.

Pengunduran	 Mahathir,	 diajukan	
setelah	Partai	Pribumi	Bersatu	Malaysia	
( P P B M ) 	 y a n g 	 m e n a u n g i n y a	
memutuskan	 keluar 	 dar i 	 koal is i	
pemerintahan	 Pakatan	 Harapan	 (PH)	
yang	 berkuasa.	 Berbagai	 spekulasi	 pun	
beredar	bahwa	PPBM	akan	membentuk	
pemerintahan	 baru	 tanpa	 Anwar	
Ibrahim.

Seperti	 dilansir	 Associated	 Press,	
rencana	keluarnya	PPBM	dari	koalisi	PH	
itu	memicu	spekulasi	bahwa	partai	yang	
menaungi	Mahathir	itu	akan	bergabung	
dengan	 mantan	 musuhnya	 untuk	
membentuk	 pemerintahan	 baru	 dan	
menghalangi	 Anwar	 Ibrahim	 untuk	
menempati	kursi	PM	Malaysia.

Diketahui	 bahwa	PPBM	membentuk	
koalisi	bersama	Partai	Keadilan	Rakyat	
(PKR)	yang	dipimpin	Anwar,	juga	dengan	
Partai	Tindakan	Demokratis	 (DAP)	dan	
Partai	 Amanah	 dalam	 pemilu	 2018	
untuk	 melengserkan	 koalisi	 Barisan	
Nasional	yang	dipimpin	UMNO,	yang	saat	
itu	diketuai	eks	PM	Najib	Razak.

M a n u v e r 	 p o l i t i k 	 i t u 	 a k a n	
memampukan	 Mahathir	 tetap	 dalam	
kekuasaan	 dan	 menghalangi	 Anwar	
u n t u k 	 m e n j a b a t 	 PM 	 Ma l a y s i a ,	
mengulang	 kembali	 permusuhan	 lama	
beberapa	dekade	lalu.	Diketahui	bahwa	
saat	 Mahathir	 menjabat	 PM	 Malaysia	
beberapa	 tahun	 lalu,	 Anwar	 yang	
menjabat	 Wakil	 PM	 dilengserkan	 dari	
kursinya	dengan	tudingan	kasus	korupsi	
dan	 sodomi.	 Mahathir	 dan	 Anwar	
sepakat	 membentuk	 koalisi	 dalam	
pemilu	 Mei	 2018	 untuk	 melengserkan	
Najib.

Hubungan	 antara	 Mahathir	 dan	
Anwar	 diwarnai 	 gejolak , 	 dengan	
Mahathir	 menolak	 untuk	 menetapkan	

rumah	 Mahathir	 pada	 Senin	 (24/2)	
waktu	 setempat.	 Usai	 pertemuan	 itu,	
Anwar	 enggan	 mengungkapkan	 isi	
pembahasan	 dirinya	 dengan	 Mahathir	
dan	 hanya	 menyebutnya	 sebagai	
'pertemuan	yang	baik'.

Mahathir	 sendiri	 menjabat	 sebagai	
PM	 Malaysia	 sejak	 Oktober	 2018.	 Itu	
kedua	kalinya	dia	menjadi	PM	Malaysia,	
sebelumnya	 dia	 sudah	 menjadi	 pada	
periode	1981-2003.

Ekonomi	Melemah

Saat	 sektor	 politik	 bergejolak,	
kinerjanya	 di	 bidang	 ekonomi	 pada	
t a h u n 	 t e r a k h i r n y a 	 k u r a n g	
menggembirakan.	 Melansir	 Reuters,	
Bank	Negara	atau	bank	sentral	Malaysia	
mengatakan	 bahwa	 pertumbuhan	
ekonomi	 Malaysia	 di	 kuartal	 IV-2019	
hanya	3,6%.

Per tumbuhan 	 i tu 	 merupakan	
pertumbuhan	 ekonomi	 paling	 lambat	
d a l a m 	 s a t u 	 d e k a d e 	 t e r a k h i r .	
Penyebabnya	lantaran	output	yang	lebih	
rendah	 dari	 minyak	 sawit,	 minyak	
mentah	dan	gas	alam,	serta	penurunan	
ekspor	 di	 tengah	 perang	 dagang	 AS-
China.

Laju	pertumbuhan	ekonomi	 itu	 juga	
l e b i h 	 l a m b a t 	 d i b a n d i n g k a n	
pertumbuhan	 ekonomi	 Malaysia	 di	
kuartal	III-2019	sebesar	4,4%.	Angka	itu	
juga	 jauh	 di	 bawah	 perkiraan	 dalam	
pooling	 yang	 dilakukan	 Reuters	 yakni	
4,2%.

Jika	 dilihat	 secara	 setahun	 penuh,	
pertumbuhan	ekonomi	Malaysia	di	2019	
juga	 hanya	 4,3%.	 Angka	 pertumbuhan	
itu	paling	rendah	sejak	2016.	Angka	itu	
juga	jauh	di	bawah	proyeksi	pemerintah	
Malaysia	4,7%.

Meski	begitu,	neraca	dagang	Malaysia	
masih	 dalam	 keadaan	 prima.	 Ekspor	
Malaysia	 naik	 untuk	 pertama	 kalinya	
dalam	lima	bulan	pada	bulan	Desember	
2019.	 Hal	 itu	 karena	 meningkatnya	
permintaan	 untuk	 barang-barang	
manufaktur	dan	pertanian.

Ekspor	 tumbuh	 2,7%	 dari	 tahun	
sebelumnya,	 dibandingkan	 dengan	
perkiraan	 penurunan	 1,0%	 oleh	 analis	
yang	 disurvei	 dalam	 jajak	 pendapat	
Reuters.

Sementara	 impor	 Malaysia	 pada	
Desember	 2019	 naik	 0,9%	 dari	 tahun	
sebelumnya.	Sementara	pada	November	
2019	impor	Malaysia	turun	3,6%.Neraca	
dagang	Malaysia	pada	2019	pun	surplus	
12,6	miliar	ringgit	(US$	3,06	miliar),	naik	
dari	 6,5	 miliar	 ringgit	 pada	 bulan	
sebelumnya.(ins,ist)

Drama	Politik			(dari	hal	1)
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BERTAMBAH, ADA 9 WNI
TERINFEKSI CORONA DI JEPANG

menjadi	 episentrum	 baru	 wabah	 virus	
corona . 	 Terawan 	 mencontohkan	
beberapa	 negara	 lain	 yang	 sudah	
mengalaminya."Contoh	 sekarang,	 apa	
negara	yang	keburu-buru	ngambil,	coba,	
Australia	itu	kan	dari	negatif	jadi	positif	
kan.	Kita	mau	seperti	itu?	Amerika	sama	
juga	 kan?	 Masak	 mau	 ngikutin	 yang	
seperti	itu?	Kita	hati-hati,"	ujarnya.

Observasi	di	Pulau	Sebaru	
Terpisah,	 Menko	 PMK	 Muhadjir	

Effendy	 mengatakan,	 pemerintah	 akan	
mengevakuasi	188	WNI	kru	Kapal	Pesiar	
World	 Dream	menggunakan	 kapal	 TNI	
AL	 dr	 Soeharso.	 Setelah	 dievakuasi,	
mereka	 akan	 diobservasi	 di	 Pulau	
Sebaru	 1	 untuk	 mengantisipasi	 virus	
corona.

Pulau	Sebaru	1	berlokasi	di	kawasan	
Kepulauan	Seribu,	Provinsi	DKI	Jakarta,	
dan	 tak	 berpenghuni.	 "Lokasi	 sudah	
ditetapkan	 dan	 disiapkan,	 yaitu	 di	
kepulauan.	 Ada	 pulau	 yang	 tidak	
berpenghuni,	di	Sebaru	1,"	kata	Muhadjir	
usai	pertemuan	dengan	Presiden	Jokowi	
di	 Kompleks	 Istana	 Kepresidenan,	
Jakarta,	Senin	(24/2).

"Pokoknya	 ada	 tempat	 yang	 kita	
anggap	 aman.	 Karena	 ada	 pulau	 yang	
tidak	ada	penghuninya,	kita	tinggal	pakai	

Jakarta	-	Menteri	Kesehatan	(Menkes)	
Terawan	Agus	Putranto	menerangkan	
ada	 9	 WNI	 di	 Jepang	 yang	 terkena	
wabah	 virus	 corona	 COVID-19.	

S emb i l an 	 WNI 	 t e r s ebu t 	 t engah	
menjalani	 perawatan."Saya	 terangkan	
nih,	WNI	yang	kena	kan	juga	dirawat	oleh	
pemerintah	Jepang	yang	sembilan	orang	
itu,"	 ujar	 Terawan	 di	 Kompleks	 Istana	
Kepresidenan,	 Jakarta	 Pusat,	 Senin	
(24/2).	

A n g k a 	 i n i 	 m e n i n g k a t 	 d a r i	
sebe lumnya 	 ber jumlah 	 4 	 orang .	
Keempat	 orang	 ini	 adalah	 kru	 kapal	
pesiar	Diamond	Princess	yang	berada	di	
Jepang.Selain	 itu,	 pemerintah	 juga	
berhati-hati	soal	rencana	evakuasi	WNI	
anak	 buah	 kapal	 (ABK)	 yang	 negatif	
corona	di	Diamond	Princess.	Pemerintah	
masih	bernegosiasi	dengan	Jepang.

"Ya	tergantung	kalau	mereka	ngasih	
ya	segera	kita	proses,	sama	dengan	kita	
yang	 terus	bernegosiasi	 dengan	 Jepang	
mengenai	upaya,	teknik	yang	paling	baik	
untuk	 bisa	 mengeluarkan	 mereka.	 Jadi	
ini	 nego	 terus,	 tapi	 kita	 nego	 harus	
dengan	 cara	 jangan	 semaunya	 sendiri.	
Ka l au 	 ca ra 	 semau 	 send i r i , 	 b i sa	
membentuk	 Episentrum	 baru.	 Ndak	
boleh,"	papar	Terawan.

Terawan	 tidak	 ingin	 Indonesia	

saja,"	tambahnya.
Pemerintah	 sudah	 memutuskan	

untuk	 mengevakuasi	 WNI	 dari	 kapal	
World	 Dream	 terlebih	 dahulu	 sebelum	
menjemput	 WNI	 di	 Kapal	 Diamond	
Princess	 yang	 berlokasi	 di	 Yokohama,	
Jepang.	 WNI	 di	 World	 Dream	 akan	
dijemput	di	dekat	perairan	Bintan.

"Sesuai	dengan	arahan	Presiden,	jadi	
kita	akan	tangani	satu	per	satu.	Biar	lebih	
cermat,	 dengan	 segala	 kehati-hatian.	
Dan	sementara	yang	kita	putuskan	untuk	
mengevakuasi	 anak	 buah	 kapal	 dari	
World	Dream,	Kapal	Soeharso	sudah	ke	
laut,"	kata	Muhadjir.

Setelah	WNI	yang	dievakuasi	dibawa	
ke	Kepulauan	Seribu,	KRI	Soeharso	akan	
diobservasi	 sesuai	 prosedur."Nanti	
kemudian	 (penumpang)	 dipindahkan,	
tetapi	Kapal	Soeharso	akan	diobservasi	
sesuai	dengan	prosedur	yang	ditetapkan	
TNI	AL,"	imbuhnya.

Sebelumnya	 pihak	 Dream	 Cruises,	
selaku	 pemilik	 kapal	 World	 Dream,	
menghentikan	 sementara	 pelayaran	
kapal	 pesiar	 dari	 Hong	 Kong	 sejak	 9	
Februari	 setelah	 ada	 penumpangnya	
yang	positif	virus	corona.

Setelah	 ada	 informasi	 positif	 virus	
corona,	sejumlah	negara	menolak	kapal	
World	 Dream	 untuk	 bersandar.	 Posisi	
terakhir	 kapal	 tersebut	 meminta	 izin	
untuk	bersandar	di	wilayah	Bintan,	tapi	
pemer intah 	 Indones ia 	 menolak .	
Indonesia	 kemudian	 menjemput	 188		
WNI	 yang	 menjadi	 ABK	 melalui	 kapal	
TNI	AL.

"Kami	 lepas	 jangkar	 di	 perairan	
internasional	di	dekat	Kepulauan	Bintan	
untuk	memindahkan	para	awak	ke	kapal	
TNI	 AL,"	 kata	 Michael	 Goh	 selaku	
President	of	Dream	Cruises.(ins,ist)

"Pokoknya	ada	tempat
yang	kita	anggap	aman.
Karena	ada	pulau	yang
tidak	ada	penghuninya,
kita	tinggal	pakai	saja,"	

Muhadjir	Effendy
Menko	PMK	

Terawan	Agus	Putranto	
Menteri	Kesehatan	(Menkes)
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